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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
梅雨も明け暑い日が続いています

が、皆さん体調の方はいかがですか。

今月は変則で、例会変更、盆休み等で

通常の例会は今日１日だけというス

ケジュールとなっています。 
 勝野 IM 実行委員長からも、何回も

ご説明していただいていますが、来る

8 月 27 日(日)当都ホテルにおいて、岐

阜A 分区の合同例会・IM が開催され

ます。 
･合同例会(12:00～13:00)は、ガバナー

公式訪問を 5 クラブ(A 分区)一緒に行

なう例会です。 
･IM(13:00～14:10)は、野々村ガバナ

ー補佐が行ないますが、IM は本来、

数クラブ合同で行なう自由討論で、ロ

ータリーを勉強することですが、今回

は黄志雲先生(アンディーズクリニッ

ク院長)をお招きしての講演です。素

晴らしいお話が聞けると思います。尚、

黄先生は、米山学友会会員で東京城西

ロータリークラブ会員です。 
･合同懇親パーティー(14:15～15:00)
が、今回初めて開催されます。岐阜中 

クラブのバンド演奏付です。最後まで

ご協力をよろしくお願い致します。 
委 員 会 報 告 

拡大増強・広報・ロータリー情報・

職業分類委員会研修セミナー報告 
 去る 7 月 30 日岐阜国際会議場で開

催されました。会員増強をいかに行な

うか討議されましたが、特にこれと云

って決め手になる意見は出ませんで

した。 
①無理な増強はかえって退会者の増

加につながる。 
②魅力ある例会にすれば、おのずと会

員増加につながる。 
③老齢化したクラブは必死で若い会

員の増強が必要である。JC 卒業者、

商工会議所青年部卒業者などを目標

としてみるつもりである。 
④職業分類を見直し、会費なども考慮

しサラリーマン会員や女性会員が入

会できるシステムを考える。 
⑤夜間例会は、入会者の増加につなが

り、新会員の溶け込みを早くするよう

に思われる。 
⑥小クラブは合併も考えなければな

らないのではないか？ 

社会奉仕委員会 
委員長 杉山正裕 

 8 月 6 日(日)は花火清掃です。参加

の程、よろしくお願いします。 
幹 事 報 告 

幹事 安田高志 
◇8 月例会予定の案内。 
6 日(日) 早朝例会 
8 日(火) 例会変更にて休会 

15 日(火) 盆休みにて休会 
22 日(火) 分散夜間例会 
27 日(日) 合同例会 I M 
29 日(火) 例会変更にて休会 

第 2 回定例理事役員会 
副幹事 窪江進次 

平成 18 年 8 月 1 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
司会:窪江進次副幹事 
出席者と資料の確認･議事録作成者:
窪江進次 

会長挨拶･議長:加藤義明会長 
出席者:安藤･林･加藤･窪江･内木 

中根･中山･野々村･音瀬･安田 
【確認事項】 
第 1 回定例理事役員会議事録の確認 
【議題】 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年８月１日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]演奏者 早川 幸様 

横浜由美子様 矢島尚里様 

[ビジター] 

[出席率]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 22名 52.38％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『チェロとヴァイオリンの 

二重奏』鑑賞 
担当 会員増強委員会

本 日 の 予 定 

第７４８回 
平成１８年８月６日(日) 
[点鐘]午前６時集合 

[行事]早朝例会 

（花火大会清掃） 

担当 社会奉仕委員会 

次 回 予 定 

第７４９回 
平成１８年８月２２日(火) 
[点鐘]１８時３０分 

[行事]分散夜間例会(1) 

担当 Ｒ情報委員会

岐阜中週報
平成 18 年 8 月 6 日(日)

第 671 号

第 748 回例会

LEAD THE WAY
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ビル・ボイド 

■2006-2007■ 

会 長 加 藤 義 明 
幹 事 安 田 高 志 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 篠 田 日 出 男 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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第 1 号 8 月･9 月プログラムの件 
原案通り承認された 
第 2 号 地区大会の件 
全員登録とし会費は特別会費として

徴収する。 
その他 
･ふれあい広場の清掃の件 
10 月 10 日の植林例会を充てる。 
･ロータリーカードの加入のお奨めを

する。 
【報告事項】 
第 3 回定例理事役員会 9/5(火) 
観月例会開始前に開始 17:30～ 
A 分区幹事会 
前期:事務局費･人件費･幹事会費 

承認された。 
事務局お盆休暇:8/11(金)～8/16(水) 
AB 分区合同ゴルフコンペ開催予定 
地区大会:平成 18 年 11 月 18 日(土)～
11 月 19 日(日) 岐阜都ホテル 
地区協議会:平成 19 年 4 月 14 日(土) 
場所未定 

閉会の挨拶:音瀬晴夫直前会長 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
秋保賢一君 ごぶさたして申し訳あ

りません。 
安藤元一君 先日のスクラッチ会ゴ

ルフコンペで特別賞を頂きました。

ありがとうございました。 

加藤一誠君 スクラッチ会ゴルフ、

たまたまの幸運に恵まれ優勝しま

した。ありがとうございます。次回

は 10 月 29 日の予定です。 
松井順五君 早川 幸さん、矢島尚

里さん、横浜由美子さん。ご苦労様

です。よろしくお願いいたします。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
加藤義明君 62 才となりました。 
野々村雅章君 愈々古稀を迎える頃

となりました。残りの年月を悔いの

ない充実した年になるよう送りた

いと思います。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
≪演奏者プロフィール≫ 

早 川  幸（チェロ） 
Miyuki Hayakawa(Violoncello) 

 岐阜県立加納高等学校音楽科卒業。

名古屋音楽短期大学(現名古屋音楽大

学)音楽学学科卒業、同専攻科終了。

照喜名一男、松下修也両氏に師事。 
 1978 年、岐阜産業会館にてジョイ

ントリサイタルを開催。1990 年ハイ

ドンのチェロ協奏曲第 1 番を岐阜市

文化センターで、1992 年、同第 2 番

を名古屋市芸術創造センターで、名古

屋室内合奏団と共演。1995 年「フル

ートとチェロの午後」をクララザール

にて開催。1996 年、ソロリサイタル

をメルサホールにて開催。オーケスト

ラをはじめとして室内楽やソロ活動

を中心に積極的に演奏活動を行って

いる。現在同朋大学非常勤講師、岐阜

県交響楽団常務理事および首席チェ

ロ奏者、岐響レディースカルテット代

表。 
横 浜 由美子（ヴァイオリン） 

Yumiko Yokohama(Violin) 
 名古屋音楽大学器楽学科ヴァイオ

リン専修卒業。オーケストラをはじめ

として、室内楽を中心に積極的に演奏

活動を行っている。現在、岐阜県交響

楽団団員、岐響レディースカルテット

メンバー。 
矢 島 尚 里（ピアノ） 

Naori Yajima(Piano) 
 名古屋音楽大学器楽学科ピアノ専

修卒業。第 10 回名古屋音楽大学卒業

演奏会、第 5回岐阜県新人演奏会に出

演。現在は、室内楽や声楽、器楽など

多くの演奏会でピアノ伴奏をするな

どピアノ奏者としての信頼を得て活

躍している。また岐阜県能力開花支援

事業でピアノ奏者として県内の学校、

福祉施設、病院等で演奏。矢島音楽教

室主宰。 
 

『 チ ェ ロ と ヴ ァ イ オ リ ン の 二 重 奏 』 


